

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Martin Rademacher (KV Potsdam)

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 228 bis 230 einfügen:

Europas eine Zukunft haben. Wir wollen so zeigen, dass Menschenrechte und Nachhaltigkeitsziele fester Bestandteil der Sportpolitik sein müssen. Damit Ressourcenschonung gelingen kann, setzen wir für die Bewerbung eine Nutzung bereits vorhandener Sportstätten ebenso voraus wie die Bereitstellung der neu zu bauenden Sportstätten für die breite Öffentlichkeit. Wir wollen mit einer Agentur wirksam gegen Korruption in internationalen Sportverbänden

Begründung

Im bisherigen Wahlprogramm wird Nachhaltigkeit einer Olympia- und Paralympia-Bewerbung zwar erwähnt, aber nicht als Bedingung vorausgesetzt. Betrachtet man die Nachhaltigkeits-Effizienz vergangener Spiele, müssen wir als Grüne hier einen besonderen Fokus darauf legen - dies entspricht unserer DNA als Partei. In den vergangenen Jahrzehnten gab es - trotz Bekenntnissen zur Nachhaltigkeit - Umweltzerstörungen, Wegfall von Sozialwohnungen und immer wieder überdimensionierte Bauprojekte, die mittlerweile verfallen. Nachhaltige Olympische Spiele sind wichtig, weil sie die Umweltauswirkungen minimieren und langfristig positive Veränderungen fördern. Bauten wie das Olympische Dorf könnten später z.B. als Studierenden-Wohnheim verwendet werden.

weitere Antragsteller*innen

Lisa Bundke (KV Potsdam); René Teichmann (KV Potsdam); Bettina Meyer (KV Potsdam); Frank Spade (KV Potsdam); Stephan Mönchinger (KV Spree-Neiße); Berit Gundermann (KV Potsdam); Andrea Lübcke (KV Dahme-Spreewald); Eva Becher (KV Potsdam); Felix Bestgen (KV Potsdam); Carla Mae von Hörsten (KV Potsdam); Frank Otto (KV Potsdam); Paul Hermann (KV Potsdam); Ralf Scheffler (KV Potsdam); René Rother (KV Potsdam); Eva Mohn (KV Oder-Spree); Tina Scholz (KV Potsdam); Susanna Sandvoss (KV Dahme-Spreewald); Peter Neumann (KV Dahme-Spreewald); Nicolai Neuhauß (KV Dahme-Spreewald); sowie 30 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.